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１ 中華人民共和国訪問 
 

報 告 書 

 

中華人民共和国北京市を訪問したので、その概要を下記のとおり報告する。 

 

令和元年 10 月４日 

 

                            議 長  瀬  川  光  之 

 

記 

 

１ 期    日  令和元年９月 29 日～10 月２日 

２ 場    所  中華人民共和国（北京市） 

３ 出 席 者  長崎県議会議長、長崎県知事 

４ 概    要 

９月 30 日、10 月１日に行われた新中国成立 70 周年記念行事に出席した。 
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２ 長崎県議会中華人民共和国友好交流訪問団派遣報告 
 

報 告 書 

 

 

長崎県議会中華人民共和国友好交流訪問団を結成し、中華人民共和国湖北省及び上海市

を訪問したので、その概要を下記のとおり報告する。 

 

令和元年 10 月 14 日 

 

                            議 長  瀬  川  光  之 

 

記 

 

１ 期    日  令和元年 10 月８日～10 月 11 日 

２ 場    所  中華人民共和国（湖北省、上海市） 

３ 出 席 者  長崎県議会議長、長崎県議会議員 ほか 

（ 派遣議員） 宅島 寿一、麻生 隆、近藤 智昭、 

大場 博文、石本 政弘、饗庭 敦子 

４ 概    要  

 中国駐長崎総領事館からの長崎県議会に対する訪中要請に伴い、湖北省及び上海市を

訪問し、友好交流関係と人的ネットワークの更なる深化を図った。 

 （詳細については、４～５頁のとおり） 
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■湖北省人民代表大会への表敬訪問 

 

○日 時：2019 年 10 月 9 日（水）17 時 30 分～18 時 15 分 

○場 所：武漢東湖賓館（武漢市武昌区東湖路 142 号） 

○応対者：蒋
しょう

 超 良
ちょうりょう

 中国共産党湖北省委員会書記 

湖北省人民代表大会常務委員会主任 他６名 

○来訪者：瀬川 光之 長崎県議会議長 他 14 名 

○概 要：瀬川議長をはじめ県議会訪問団が湖北省人民代表大会を表敬訪問し、中華 

人民共和国 70 周年への祝意を伝えるとともに、劉亜明総領事との面会を契 

機として、県議会訪問団を結成した経過等を説明。蒋書記からは湖北省の 

現況説明や今後の多分野での友好交流の促進にかかる意向が示された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【瀬川議長 主な発言】 

 ・中華人民共和国建国 70 周年という大変めでたく喜ばしい年を迎えられ、心から 

お祝いを申し上げる。私も全国の自治体で唯一、中村知事とともに北京市での 

レセプション等にご招待いただき深い感銘を受けた。改めて御礼申し上げる。 

 ・議長就任後、劉亜明総領事と面会する中で、今回の訪中を決意した。今後の本県 

  と中国との友好交流について、引き続き県議会としても努力していきたい。 

 ・来年、習近平国家主席、蒋超良書記が来日するにあたっては、是非、長崎県へ 

お越しいただきたい。蒋書記におかれては、実現に向けたお力添えを賜りたい。 

 

【蒋書記 主な発言】 

 ・今回の県議会の訪問は、習近平国家主席と安倍晋三首相によってもたらされた 

正常な中日関係を更に発展させるという共通認識を実践することであり、賛同 

するとともに心から歓迎する。 

 ・湖北省は安定的かつ持続的に経済発展を遂げており、今後は経済貿易の面におい 

ても実務交流を実施し、長崎県の企業が湖北省へ進出いただくなどして、経済成 

長の成果を分かち合うとともに、湖北省の発展にお力添えをいただきたい。  
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■上海市人民代表大会への表敬訪問 

 

○日 時：2019 年 10 月 10 日（木）19 時 00 分～19 時 30 分 

○場 所：上海衝山賓館（上海市徐匯区衝山路 534 号） 

○応対者：殷
いん

 一璀
いっさい

 上海市人民代表大会常務委員会主任 他６名 

○来訪者：瀬川 光之 長崎県議会議長 他 14 名 

○概 要：瀬川議長をはじめ県議会訪問団が上海市人民代表大会を表敬訪問し、中華 

人民共和国 70 周年への祝意を伝えるとともに、劉亜明総領事との面会を契 

機として、県議会訪問団を結成した経過等を説明。殷主任からは上海市の 

現況説明や長崎-上海直行便の増便にかかる見解等が示された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【瀬川議長 主な発言】 

 ・中華人民共和国建国 70 周年にあたり、心からお祝いを申し上げる。私も全国の 

自治体で唯一、中村知事とともに北京市でのレセプション等にご招待いただい 

た。心から嬉しく思うとともに、深い感銘を受けた。 

 ・議長就任後、劉亜明総領事と面会する中で、今回の訪中を決意した。今後の本県 

  と中国との友好交流について、引き続き県議会としても努力していきたい。 

 ・来年、習近平国家主席が来日するにあたっては、是非、長崎県へお越しいただき 

たい。殷主任におかれては、お力添えを賜りたい。 

 

【殷主任 主な発言】 

 ・中日関係は困難な時期もあったが、長崎県については、いつの時代も中国との 

友好交流に注力しており、本当に大切な宝物と認識している。 

 ・長崎の皆さんにお会いすると、2016 年に私が長崎を訪問した日のことが、鮮明に 

  思い起こされる。 

・直行便の増便方針については嬉しいニュースである。MU は本路線の今後の乗客 

 について、増加の見通しを立てていることからの経営判断と考える。双方の友好 

交流の更なる発展の中で、できる限りの努力を行っていきたい。 
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３ 全国都道府県議会議長会国土交通委員会出席報告  

 

報 告 書 

 

東京都において開催された、全国都道府県議会議長会国土交通委員会に出席したので、

その概要を下記のとおり報告する。 

 

令和元年 10 月 18 日 

 

                          議 長  瀬 川  光 之 

 

記 

 

１ 期    日  令和元年 10 月 16 日 

２ 場    所  東京都（都道府県会館） 

３ 出 席 者  長崎県議会議長 ほか 関係都府県議会議長等 

４ 概    要 

 

(1) 開 会 

(2) 委員長挨拶  栃木県議会議長 早川 尚秀 

(3) 所管行政に関する説明 

    「観光政策をめぐる現状と課題」 

 観光庁次長 高橋 一郎 

(4)協 議 

第 164 回（令和元年度第２回）本会定例総会に提出する議案の決定について、    

いずれも原案のとおり提出することに決定された。 

(5)閉 会
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４ 全国都道府県議会議長会地方自治委員会出席報告 
 

報 告 書 

 

 

東京都において開催された、全国都道府県議会議長会地方自治委員会に出席したので、

その概要を下記のとおり報告する。 

 

令和元年 10 月 18 日 

 

                            議 長  瀬  川  光  之 

 

記 

 

１ 期    日  令和元年 10 月 16 日 

２ 場    所  東京都（都道府県会館） 

３ 出 席 者  長崎県議会議長 ほか 関係都府県議会議長等 

４ 概    要 

 

(1)開 会 

(2)委員長挨拶  福井県議会議長 田中 宏典 

(3)所管行政に関する説明 

  「地方創生の現状と展望」 

内閣官房まち・ひと・しごと創生本部事務局 

地方創生総括官補 多田 健一郎 

(4)協 議 

第 164 回（令和元年度第２回）本会定例総会に提出する議案の決定について、    

いずれも原案のとおり提出することに決定された。 

(5)閉 会 
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５ 第 164 回全国都道府県議会議長会定例総会出席報告 
 

報 告 書 

 

 

福井県において開催された、第 164 回全国都道府県議会議長会定例総会に出席したので、

その概要を下記のとおり報告する。 

 

令和元年 11 月 5 日 

 

                            議 長  瀬  川  光  之 

 

記 

 

１ 期    日  令和元年 10 月 31 日 

２ 場    所  福井県（あわら温泉 清風荘） 

３ 出 席 者  長崎県議会議長 ほか 関係都道府県議会議長等 

４ 概    要 

 

(1) 開 会 

(2) あいさつ 

・地元議長あいさつ 福井県議会議長 田 中  宏 典 

   ・会 長 あ い さ つ 京都府議会議長 田 中  英 夫 

   ・地元知事あいさつ 福 井 県 知 事 杉 本  達 治 

   ・地元市長あいさつ あ わ ら 市 長 佐々木 康男 

(3) 来賓挨拶 

   ・内閣総理大臣 安倍 晋三（株丹 達也 全国議長会事務総長  代読）  

・総 務 大 臣 高市 早苗（佐々木 浩 総務自治大学校長  代読） 

(4) 議 事 

①役員会提出議案審議 

 いずれも原案のとおり決定された。 

 ・地方税財源の充実確保に関する決議 

 ・東京電力福島第一原子力発電所事故対策に関する決議 

 ・厚生年金への地方議会議員の加入に関する決議 

②委員会提出議案審議 

 いずれも原案のとおり決定された。 

 ○地方自治委員会関係 

 ・地方創生、地方分権改革の推進について 

 ・地方税財源の充実強化について 

 ・災害対策の充実強化について 
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 ・情報通信基盤の整備促進について 

・参議院議員選挙における合区の早期解消について 

・新たな在留資格を有する外国人の受入れ体制の整備について 

 ・高齢運転者等の交通事故防止対策について 

・基地対策等について 

・日本人拉致問題の早期解決について 

 ・北方領土の早期返還について 

 ・竹島の領土権の確立について 

 ・尖閣諸島問題について 

 

 ○社会文教委員会関係 

 ・児童虐待防止対策の充実強化について 

 ・少子化対策・子育て支援の推進について 

・介護職員の確保について 

・医療提供体制の整備について 

・障害者施策の推進について 

・教育体制の充実について 

・「東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会」等の国際競技大会開催に

向けた取組について 

・国際リニアコライダーの実現について 

・世界遺産の登録に向けた取組の推進について 

 

○経済産業委員会関係 

・総合的な経済対策について 

・地域の産業振興について 

・中小企業・小規模事業者支援の充実強化について 

・先端産業支援の充実強化について 

 ・中心市街地、商店街の活性化対策の推進について 

 ・エネルギー政策の確立について 

 ・地方金融システムの確立について 

 

○国土交通委員会関係 

 ・防災・減災対策、国土強靭化の充実強化について 

 ・道路の整備促進について 

・鉄道の整備促進について 

・空港・港湾の整備促進について 

・観光振興対策の充実強化について 

・特定地域振興対策の推進について 

・所有者不明土地対策の充実強化について 

 

○農林水産環境委員会関係 

・国際貿易交渉を踏まえた農林水産業の振興について 
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 ・食料、農業及び農村に関する政策の推進について 

 ・食の安全・安心を確保する制度の拡充強化について 

 ・森林、林業及び木材産業に関する政策の推進について 

 ・水産業振興対策等について 

 ・環境政策の推進について 

(5) 第１６７回定例総会開催地について  

   広島県に決定 

(6) その他 

    災害に対するお見舞い・支援のお礼（宮城県、千葉県、長野県、福島県） 

東京オリンピックのシンポジウムの案内（東京都） 

(7) 講 演 

「ものづくり ひとづくり まちづくり」地域資源を活かした魅力作り 

ＴＳＵＧＩ 代表 新山 直広 氏 

(8) 閉 会 
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６ 西九州自動車道建設促進大会（東京大会）並びに要望活動報告 
 

報 告 書 

 

 

西九州自動車道建設促進大会（東京大会）並びに要望活動に参加したので、その概要を

下記のとおり報告する。 

 

令和元年 11 月１日 

 

                            議 長  瀬  川  光  之 

 

記 

 

１ 期    日  令和元年 10 月 30 日 

２ 場    所  東京都 

３ 出 席 者  長崎県議会議長、長崎県知事、佐賀県知事、佐賀県議会議長、 

福岡県副知事、福岡県議会議長、ほか 沿線市町長及び議長 

４ 概    要 

西九州自動車道建設促進大会（東京大会）に出席するとともに、自由民主党及び 

関係省庁に対し、西九州自動車道の早期完成を求める要望活動を行った。 


